



Fuente: CEDRSSA - ESTUDIOS E INVESTIGACIONES	Tipo de Recurso: Documento PDF	Visitas: 239
Fecha de publicación: 15/04/2020	Fecha de actualización: 15/04/2020	
Año:	Volúmen:	Periodo: 2020

Título del Recurso:
La agricultura y su relación con la pobreza en México

Descripción del Recurso:

El sector agrícola es desde hace varias décadas, el sector social y productivo en mayores condiciones de rezago y vulnerabilidad. En este sector, 65% de sus habitantes son pobres multidimensionales; entre ellos, 23% del total son pobres extremos. Incongruente aun cuando en el campo mexicano vive sólo un tercio de la población del país, más de la mitad de esa población en condiciones de hambre, así como personas en rezago educativo y que paradójicamente, que, sin ser pobres, viven en condiciones de vulnerabilidad por carencia en el acceso a la alimentación.

Resumen del Recurso:

En el sector agrícola el 65% de sus habitantes son pobres multidimensionales, 23% del total son pobres extremos. Incongruente aún cuando en el campo mexicano vive sólo un tercio de la población del país, más de la mitad de esa población está en condiciones de hambre, así como personas en rezago educativo y que paradójicamente, que, sin ser pobres, viven en condiciones de vulnerabilidad por carencia en el acceso a la alimentación.

Documento Adjunto:

http://www.cedrssa.gob.mx/files/b/13/17Agricultura_pobreza.pdf